

# 橋北中だより

BRIDGE ~あの橋をわたるとき~

『学校通信』

No. 1

令和2年4月8日

学校再開！

## Small school, Big chance!

学校は小さいけれど、皆さんには大きなチャンスがある。

校庭の桜の花が満開の中、6日（月）に着任式、始業式、入学式が行われ、令和2年度が無事スタートしました。1年生30名、2年生29名、3年生29名、合計88名が全員マスクを着用しての学校再開です。

始業式では、臨時休業という「神様が与えてくれた自由時間」を有効に使えたかどうかを振り返りました。橋北中学校での学びの時間を大切に、自ら有効に活用して欲しいとお願いしました。

入学式では、少人数の学校だからこそ、一人一人に多くのチャンスがあり、同時に責任があることを話しました。

どちらも、人任せにせず自分で考え行動できる生徒になってほしいという願いからくるものです。全員が活躍できて、それぞれが認められて、みんなが笑顔で過ごせる学校であればいいなと思います。入学式の準備・片付けでは、2、3年生のときばきとした主体的な姿をさっそく見ることができました。とても気持ちがよかったです。ありがとう！！



入学式：全員が大きな声で返事ができました。感動的でした。素晴らしい！

### お願い

生徒は、ご家庭で準備していただいたマスクの着用をしています。学校のマスクの備蓄には限りがあるため、家にマスクがない生徒や忘れてきた生徒に与えることができません。

ご理解いただき、手作りマスク等の使用もご検討ください。

※くしゃみや咳などの症状が現れた生徒には配布します。

### 三重県PTA子ども総合保障制度

担任より上記総合保障制度の案内を配布しています。これは三重県PTA連合会が保護者の皆様に紹介しているPTAの保障制度です。

近年、自転車を運転中に加害者となり多額な賠償金が生じる事故が多くなっています。故意ではなくても誤って高額な物を壊してしまうこともあります。他で保険に加入していないご家庭は、ご一読いただきご検討ください（強制ではありません）。

